



30.03.2010 ~ 13:00 Uhr

30 minutes pour être paré en cas d'urgence cardiaque - La Fondation Suisse de Cardiologie lance son programme HELP pour les jeunes et les familles

Berne (ots) -

Avec son programme HELP pour les jeunes et les familles, la Fondation Suisse de Cardiologie lance un concept novateur d'autoformation au sauvetage. L'entraînement autodidacte avec le kit de formation MiniAnne permet aux profanes d'apprendre rapidement, facilement et à bon marché ce qu'il faut faire en cas d'urgence cardiaque. Dans le cadre de la manifestation de lancement qui a eu lieu aujourd'hui au Stade de Suisse à Berne en présence de Monsieur le Conseiller fédéral Didier Burkhalter, une centaine d'élèves de Suisse romande et alémanique ont acquis en l'espace de 30 minutes les connaissances de base en secourisme. D'après la Fondation Suisse de Cardiologie, il est idéal de passer par les établissements scolaires pour diffuser plus largement et engranger plus durablement dans la population les connaissances actuellement insuffisantes en secourisme en cas d'urgence cardiaque.

Le communiqué complet est disponible sous:
www.swissheart.ch/medias

Des photos de la manifestation du 30 mars 2010 sont disponibles à partir de 17 heures à la même adresse.

Contact:

Dr Caroline Hobi, Responsable de projet
Fondation Suisse de Cardiologie
Schwarztorstrasse 18
Case postale 368
3000 Berne 14
Tél.: +41/31/388'80'96
Fax: +41/31/388'80'88
E-Mail: hobi@swissheart.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100011669/100600822> abgerufen werden.